



Un molesto Santiago Creel acusa que AMLO expropió la celebración de la Expropiación Petrolera

MÉXICO (MARÍA JOSÉ IZQUIERDO).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda arremetió en contra del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), por “expropiar la Expropiación Petrolera”.

Su discurso en contra fue compartido por él mismo y otros usuarios en Twitter, en referencia a que AMLO se ha expropiado ese día.

Ahora resulta que el 18 de marzo, el día de la Expropiación Petrolera, es el día que el presidente López Obrador ha decidido expropiarnos ese día”.



SANTIAGO CREEL, PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Puntualizó que antes se hacían eventos oficiales, sin embargo Morena movilizó a las simpatizantes a reunirse en el Zócalo con motivo de la fecha; en su opinión, el grupo político y AMLO se están “expropiando la Expropiación Petrolera”.

Alegó que expropiar ese día es dividir a los mexicanos y “se olvidaría el gran presidente que fue Lázaro Cárdenas”, por lo que lo considera como una afrenta a todos los mexicanos.

Celebración de la Expropiación Petrolera en Zócalo

Tanto AMLO como el partido al que pertenece, Morena, han invitado a la población a reunirse en el Zócalo a las 17:00 horas, como celebración de la Expropiación Petrolera, este sábado 18 de marzo.

Distintos políticos han compartido imágenes o vídeos convidando a reunirse ese día, incluida la jefa de Gobierno de la ciudad de México, Claudia Sheinbaum.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sdpnoticias

17/03/2023

LEGISLATIVO

Y es que, de acuerdo con el presidente, esta congregación “es para reafirmar nuestra independencia, nuestra soberanía. Recordar esta decisión histórica del general Lázaro Cárdenas”

.

Santiago Creel y más diputados conmemoran la Expropiación Petrolera en Cámara de Diputados

Durante la sesión ordinaria de este jueves 16 de marzo, entre otros temas en la agenda, estaba la conmemoración al 18 de marzo, día de la Expropiación Petrolera. (...)

<http://bit.ly/3Lx4gp8>